



Ottawa, Canadá.

Año III, No. 8

23 de abril de 1975

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES

APR 22 1975

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

Hacia un sistema electrónico de pago en Canadá, 1

Profesor nombrado vicepresidente del consejo de Dubrovnik, 2

Acuerdos sobre aviación y educación entre Canadá y Marruecos, 3

Dos mujeres en la Fuerza de las Naciones Unidas del Oriente Medio, 3

Otro miembro del Zoo de Toronto, 4

Trabajo de verano para estudiantes, 5

El Presidente del Banco Central de Cuba nos visita, 6

Contribución al Fondo de las Naciones Unidas de Lucha contra Estupefacientes, 6

Dos nuevos directores del CIID, 6

Competencia de colegios en la construcción de un coche eléctrico, 6

Hacia un sistema electrónico de pago en Canadá

El sistema canadiense de pago, el método de saldar las obligaciones financieras, está cambiando rápidamente. Las transacciones se realizan cada vez más electrónicamente mientras las transacciones en papel, especialmente cheques, pierden terreno.

Una de las fuerzas motrices de esta transformación son las computadoras. La otra fuerza motriz son las telecomunicaciones modernas, transmisión de mensajes por cable, microondas y satélite. Sus agentes innovadores son las instituciones financieras, las empresas de telecomunicaciones y los fabricantes de computadoras.

Los bancos nacionales de Canadá y otras instituciones financieras están introduciendo rápidamente métodos automatizados para procesar las transacciones en papel. Ejemplo de ello son las instalaciones de avanzados sistemas computerizados y redes de comunicaciones para mantener un registro electrónico centralizado. No es un mito hablar del día en que sistemas de computadora y comunicaciones se utilizarán para depositar directamente el sueldo de un empleado en su cuenta y en que las instituciones financieras intercambiarán electrónicamente sus órdenes de pago.

Evolución de la tarjeta de crédito

La tarjeta de crédito simboliza muy bien los cambios ocurridos en el sistema de pago, pero su evolución hace que el nombre de "tarjeta de crédito" sea tal vez insuficiente. Quien posea una "tarjeta de crédito y pago" podrá utilizarla, con el tiempo tal vez, como instrumento de pago directo y como instrumento de compra a crédito. Un mensaje enviado desde la terminal de la tienda producirá un débito en la cuenta bancaria del cliente por el montante del artículo adquirido y abonará dicho montante a la cuenta del comerciante.

Al prescindirse más y más del sistema de pago en papel, se vincularán eventualmente toda una serie de instituciones financieras, guber-